

Contacto de prensa:

Thalia Mejía

Tel. +52 55 2172 2455

Email: thalia.mejia@bcw-global.com

Capgemini es reconocida como "Líder" en Modernización de Aplicaciones y Servicios Gestionados Multicloud por una firma de investigación independiente

París, 8 de abril de 2025 - [Capgemini](#) anunció que ha sido nombrada "Líder" en The Forrester Wave™: Modernización de Aplicaciones y Servicios Gestionados Multicloud, Q1 2025. De acuerdo con el informe, Capgemini recibió la puntuación más alta posible en 13 criterios, incluyendo IA/Aprendizaje Automático, colaboración, servicios de asesoramiento estratégico y servicios de modernización y migración.

El informe señala que Capgemini destaca por sus servicios de asesoramiento estratégico y gestión de aplicaciones e infraestructura, con una fortaleza particular en la modernización de aplicaciones y notables capacidades de servicios gestionados en la nube.

Los clientes elogian a Capgemini por sus ingenieros de soluciones de alta calidad, su enfoque colaborativo y la resolución proactiva de problemas. El informe también afirma que Capgemini recibió las mejores calificaciones por el soporte de servicios con un sólido programa de sostenibilidad, una estrategia de talento superior y su creciente enfoque en la IA Generativa.

"Creemos que el reconocimiento de Forrester a Capgemini como líder en Modernización de Aplicaciones y Servicios Gestionados Multicloud refleja nuestro enfoque en la entrega de resultados de negocio que superan las expectativas de nuestros clientes. Nuestras fortalezas, desde el asesoramiento estratégico hasta la implementación a gran escala, en asociación con hiperescaladores, subrayan nuestra capacidad para impulsar programas sostenibles y transformacionales para nuestros clientes", afirma Pierre-Yves Glever, Director Global de Nube y Aplicaciones Personalizadas en Capgemini.

En el informe, Bill Martorelli, Analista Principal y autor del informe, escribe: *"Capgemini es un impulsor de transformación con un enfoque creciente en las relaciones basadas en resultados".*

Visita esta página para saber más sobre el [informe](#).

Forrester no respalda a ninguna empresa, producto, marca o servicio incluido en sus publicaciones de investigación y no aconseja a ninguna persona que seleccione los productos o servicios de ninguna empresa o marca basándose en las calificaciones incluidas en dichas publicaciones. La información se basa en los mejores recursos disponibles. Las opiniones reflejan el juicio en el momento y están sujetas a cambios. Para obtener más información, lee sobre la objetividad de Forrester [aquí](#).

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, a la vez que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es un grupo responsable y diverso de 340,000 profesionales en más de 50 países. Con su sólida herencia de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el valor de la tecnología para abordar toda la gama de sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales que aprovechan las fortalezas de la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, IA generativa, nube y datos, combinadas con su profunda experiencia en el sector y su ecosistema de socios. En 2024, el Grupo reportó ingresos globales de 22,100 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/mx-es